

Newsletter

Informationen für Ärztinnen und Ärzte

04/2024



Informationen aus der Gemeinnützigen Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg und der Ärztenossenschaft Gesundheitsnetz Region Bamberg eG.

Steigerwaldklinik Burgebrach Fachabteilung Allgemeine Innere Medizin / Kardiologie und Gastroenterologie

Im Dezember 2024 haben wir unseren Chefarzt Dr. med. Sören Maaß nach über 24 Jahren Tätigkeit in der Steigerwaldklinik in den Ruhestand verabschiedet. Er hat uns in seiner Zeit als Chefarzt auf vielen Ebenen unterstützt. So war er bei der Gründung der Ärztenossenschaft Steigerwald maßgeblich beteiligt und auch bei dem Übergang zum Gesundheitsnetz Region Bamberg eG - GeReBa als Mitglied des Aufsichtsrates. Über viele Jahre hatte Herr Dr. Maaß das Amt als Ärztlicher Direktor der Kliniken inne und half bei der Umsetzung die Kliniken zu BeLA-Lehrkrankenhäusern des Universitätsklinikums Erlangen und der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg aufzustellen. Mit einer der größten Herausforderungen seiner Amtszeit war sicherlich die Bewältigung der Anforderungen der Pandemie in den Kliniken. Dafür möchten wir Herrn Dr. Maaß auch an dieser Stelle nochmals herzlich danken.

Ab dem **01.01.2025** wird die Fachabteilung Allgemeine Innere Medizin / Kardiologie und Gastroenterologie wie folgt aufgestellt sein:

Chefarzt Markus Hoffmann,

Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie, Zusatzbezeichnungen internistische Intensivmedizin und Notfallmedizin wird mit seinem Team die Patientinnen und Patienten im Fachbereich Allgemeine Innere Medizin und Interventionelle Kardiologie versorgen.



Chefarzt Wanja Renner,

Facharzt für Innere Medizin und Gastroenterologie wird mit seinem Team die Patientinnen und Patienten im Fachbereich Gastroenterologie versorgen.



Wir danken Ihnen für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.



**Wir danken Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit
und wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest
im Kreise Ihrer Lieben und ein gesundes 2025.**

Einladung zum Steigerwald - Symposium am 29. Januar 2025

Liebe Kollegin, lieber Kollege,
mit dem

Steigerwald-Symposium am 29.01.2025 um 17:00 Uhr im Kulturraum Burgebrach, Grasmannsdorfer Str. 1 96138 Burgebrach

möchten wir Ihnen unser Team der Inneren Medizin an der Steigerwaldklinik vorstellen und Ihnen interessante Fälle aus der Praxis näherbringen und mit Ihnen diskutieren.

Begrüßung mit Vorstellung der neuen Struktur der Inneren Medizin durch Chefarzt Markus Hoffmann und Chefarzt Wanja Renner

„Der typische Infarkt?“

Referent: Dr. med. univ. Ireneusz Klosowski, Komm. Leitender Oberarzt Kardiologie

„Fallbeispiel aus der Inneren Medizin“

Referentin: Dr. med. Petra Düchtel-Kuhn, Leitende Oberärztin Innere Medizin

18:00 Uhr Pause 30 Minuten mit Essen

„Fallbeispiel aus der Kardiologie“

Referent: Dr. med. Axel Jakob, Oberarzt

„Einfach nur Belastungsdyspnoe?“

Referenten: Markus Hoffmann, Chefarzt Allg. Innere Medizin und Kardiologie
und Assistenzarzt Nikola Lukic

„Die verflixten D-Dimere“

Referentin: Assistenzärztin Valerie Berndt

anschließend **Diskussion / Ende gegen 20:00 Uhr**

Für die Veranstaltung sind bei der Landesärztekammer Fortbildungspunkte beantragt.

Anmeldungen bitte telefonisch unter **Tel. 09542 779 112** oder per Mail an **c.schlereth@gkg-bamberg.de**.



Rezertifizierung Geriatrie-Siegel für die Juraklinik

Die Menschen werden immer älter und auch die Anzahl der Älteren steigt stetig. Um diese Menschen zu versorgen, benötigt es Spezialisten in der Altersmedizin sogenannte Geriater. 2021 erhielt die Fachabteilung für Geriatrie das Qualitätssiegel für Geriatrie und die Tage hat sich das Team dem Rezertifizierungsverfahren gestellt und wurde erneut für ihre fachspezifische Versorgung geriatrischer Patientinnen und Patienten ausgezeichnet. Das Qualitätssiegel Geriatrie ist ein von Experten aus der Geriatrie entwickeltes Zertifizierungsverfahren speziell für geriatrische Einrichtungen, mit dem die erfolgreiche Umsetzung des Qualitätsmanagements (QM) in regelmäßigen Abständen unabhängig nachgewiesen wird. Damit können alle qualitätsorientierten geriatrischen Versorgungseinrichtungen ihre hohe Versorgungsqualität dokumentieren. Herausgebende Stelle ist der Bundesverband Geriatrie.



Die Herausgeber:

Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg mbH, Oberend 29, 96110 Scheibitz -
Rechtsform: gGmbH - Geschäftsführer: Udo Kunzmann - Aufsichtsratsvorsitzender: Landrat Johann Kalb,
Amtsgericht Bamberg, HRB-Nr. 2744

Gesundheitsnetz Region Bamberg eG (GeReBa), Oberend 29, 96110 Scheibitz -
Rechtsform: eingetr. Genossenschaft - Aufsichtsratsvorsitzender Dr. med. Jörg Cuno,
Amtsgericht Bamberg - GnR Nr. 282

Redaktion/Gestaltung: Christiane Schlereth - Auflage: 1150

Für unsere
Umwelt auf
Recycling-
papier
gedruckt.



Nutzen Sie für Ihr
Feedback an uns den
QR-Code.
(Steigerwaldklinik/Juraklinik)
Vielen Dank.